



Regionaljournal Steiermark



Wirtschaftsgebäude in Vollbrand - drei Tiere gerettet

Kaum von den Unwettereinsätzen in die Rüsthäuser eingekehrt heulten erneut die Sirenen im Feuerwehrbereich Knittelfeld. Gegen 02:30 Uhr brach aus bisher nicht näher bekannter Ursache ein Brand in einem Wirtschaftsgebäude in der Gemeinde St. Margarethen bei Knittelfeld aus. Binnen weniger Minuten trafen Feuerwehren aus St. Margarethen, St. Lorenzen, Glein, Rachau, Apfelberg und Knittelfeld beim in Vollbrand stehenden Wirtschaftsgebäude in Mitterbach ein. Um ein Übergreifen der Meterhohen Flammen auf das angrenzende Wohnhaus und ein weiteres Wirtschaftsgebäude zu verhindern kühlten die 80 eingesetzten Kräfte mit mehreren Strahlrohren die Gebäude. Nach ersten Informationen seitens des Besitzers, befanden sich noch ein Zuchtstier und zwei Kälber im brennenden Gebäude. Da aber der Eingangsbereich durch den eingestürzten Dachstuhl verlegt war musste dieser mittels Kran des Wechselladefahrzeuges entfernt werden. Unter schwerem Atemschutz gelang es die drei Tiere unversehrt aus dem brennenden Stall zu retten so Einsatzleiter Brandrat Harald Pöchtrager.

Videolink:

<http://www.feuerwehr-apfelberg.com/Videos/Wirtschaftsgebäudebrand%20St.%20Margarethen%2020.07.15.wmv>

